

Du neuf dans le plus vieux collège de la ville

12-12-1983

Double inauguration au C.E.S. Curie



C'est une vieille histoire que cette rénovation du CES Marie-Curie, qui commence à prendre tournure avec les nouveaux locaux du CDI et le nouveau restaurant scolaire, inaugurés samedi matin par le maire Maurice Blanc et par M. Moulis, principal de l'établissement. Une histoire quand même pas aussi ancienne que celle du collège qui est le plus ancien de la commune puisque créé en 1948 dans les locaux d'un ancien hôpital, rachetés par la commune 20 ans auparavant pour y installer une école pri-

maire et un cours complémentaire.

Un âge vénérable donc, qui justifiait pleinement l'œuvre de rénovation entreprise et qui connaît donc un début prometteur avec les locaux flambant neuf du Centre de documentation et d'orientation, et du restaurant scolaire pouvant accueillir en deux services, près de 400 demi-pensionnaires, ceux-ci devant jusqu'alors se rendre à la demi-pension du collège Eluard.

Après avoir remercié tous les artisans de cette belle

réalisation, Maurice Blanc la restitua dans le contexte d'une "politique conséquente en faveur de l'enseignement public que la municipalité seynoise n'a cessé de promouvoir depuis les années 50". A ce propos le maire rappela l'attachement de la majorité municipale de gauche à la défense de l'école publique et de la laïcité, attachement qui s'est manifesté récemment encore avec l'adoption d'une motion en séance du conseil municipal. Maurice Blanc précisa : "Ce n'est certainement pas en

institutionnalisant la dualité entre deux types d'école que l'on règlera le problème des "laissés pour compte" de l'Education nationale (...). On ne peut dissocier unification, développement et amélioration de l'enseignement. Voilà pourquoi aujourd'hui comme hier, nous sommes aux côtés de la grande majorité du corps enseignant seynois et des parents d'élèves pour soutenir et défendre l'école publique et laïque."

